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Sitzung des Gemeinderates am 12. Januar 2022 

 

Alle Sitzungsniederschriften stehen auf der Internetseite der Verbandsgemeinde Konz zur 

Einsicht zur Verfügung. So geht´s: https://www.konz.de ; [Verwaltung & Politik] ; 

[Bekanntmachungen] ; [Ortsgemeinden] 

 

 

Tagesordnungspunkt, 1. „Bündelausschreibung für den kommunalen Strombedarf“ 

Mittels der Bündelausschreibung soll auf Verbandsgemeindeebene ein möglichst günstiger 

Strompreis verhandelt werden. Der Gemeinderat hat einstimmig die Teilnahme beschlossen. 

Es stehen 4 Ausschreibungsvarianten im Bereich von 100% Normalstrom bis 100% Strom aus 

erneuerbaren Energien (Ökostrom ohne Atomstrom) mit mindestens 33% Neuanlagenquote 

zur Verfügung. Der Ortsgemeinderat hat sich für die letztere Variante entschieden. 

 

Tagesordnungspunkt, 2. „Bauanträge“ 

Es wurde eine Bauvoranfrage positiv beschieden, da aus bauplanungsrechtlicher Sicht keine 

Bedenken bestehen. Eine Wiedervorlage des dann einzureichenden Bauantrages wird jedoch 

gewünscht, da in diesem Fall noch bauordnungsrechtliche Bedenken zu überprüfen sind. 

 

Tagesordnungspunkt, 3. „Berichte“ 

Stand im B-Planverfahren „In den untersten Wiesen“. Der Antrag auf Zulassung des 

Berufungsverfahrens wurde fristgerecht bei Gericht eingereicht. 
 

Jahresabschluss des Bier- und Weinstandes am Moselufer. Die Testphase wurde erfolgreich 

abgeschlossen und der Stand von der Bevölkerung sehr gut angenommen. Die Betreiber haben 

neben der Übernahme der Standkosten noch eine Spende in Höhe von 250,-- Euro für 

Gestaltungsmaßnahmen innerhalb der Gemeinde bereitgestellt. 
 

Das Hochwasserschutz- und Starkregenkonzept für die Ortsgemeinden liegt jetzt vor. 

Allerdings bedarf dies noch der Freigabe durch die Struktur- und Genehmigungsdirektion 

Nord. 
 

Es besteht dringender Bedarf zur Verbesserung der Bodengegebenheiten im Bereich der 

Container neben dem Feuerwehrgerätehaus. Eine massive Befestigung mit Pflastersteinen 

oder einem Bituminösen Aufbau kommt ist im Moment nicht in Frage. Hier bleibt das 

Ergebnis der Benmühungen im Verfahren Roosmann abzuwarten. Angedacht ist jetzt für den 

Übergang die Einbringung einer neuen Schotterschicht. 

 

Bürgerbeteiligung zum Radverkehrskonzept der Kreisverwaltung Trier-Saarburg. Es wäre 

wünschenswert, dass möglichst viele Bürger in diesem Zusammenhang Ihre Meinung, 

Vorschläge, Anregungen, aber auch Kritik mit einbringen. Das geht hier: 

https://trier-saarburg.de/radverkehrskonzept 
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